

Les associés et collaborateurs de l'étude
DE LA GANDARA & ASSOCIÉS AVOCATS

ont la profonde tristesse de faire part du décès de

Monsieur Alain VEUILLET

ancien associé, conseil et ami

Nous garderons le souvenir d'une personnalité rayonnante, généreuse, intègre et pleine d'humour, jusque dans son combat contre la leucémie.

Nous adressons à son épouse Hanna Veillet-Kala, à ses enfants Julia, Luca et Clara, ainsi qu'à toute la famille, nos condoléances émues et nous associons pleinement à leur douleur.